

## Usai Dilantik Menjadi Anggota DPRD NTB Periode 2024 - 2029, Abdul Rahim Bertekad Wujudkan Janji Politiknya

Syafruddin Adi - NTB.JURNALIS.ID

Sep 2, 2024 - 18:10



*Abdul Rahim ST. Anggota DPRD NTB periode 2024 - 2029 dari PDIP usai dilantik, Senin (02/09/2024)*

Mataram NTB - Janji - Janji Politik yang selalu didengungkan oleh Calon Anggota Dewan saat masa kampanye pada Pemilu legislatif lalu seakan semakin berpeluang untuk merealisasikan setelah resmi dilantik sebagai Wakil Rakyat.

Abdul Rahim ST., Anggota DPRD NTB periode 2024 - 2029 dari PDIP asal Dapil Kabupaten Sumbawa menegaskan kepada awak media bahwa akan memperjuangkan janji-janji Politik yang pernah disampaikan pada masa kampanye lalu.

“Tugas utama saya setelah resmi dilantik menjadi wakil rakyat akan benar-benar berusaha memperjuangkan apa yang menjadi janji politik saya saat itu,”ungkap Abdul Rahim ST., sesaat usai upacara Pelantikan anggota DPRD NTB periode 2024 - 2029 di Gedung DPRD Provinsi NTB, Senin (02/09/2024).

Lanjutnya, dirinya akan memperjuangkan janji-janji politik yang pernah diutarakan saat kampanye lalu diantaranya akan memperjuangkan program-program pro rakyat terutama untuk kaum muda dan masyarakat menengah kebawah sehingga dapat meningkatkan kesejahteraannya.

Selain itu, Pria kelahiran Alas Kabupaten Sumbawa ini mengatakan akan mewujudkan komitmennya untuk mengupayakan program pemerintah NTB kedepan yang banyak nilai manfaatnya untuk masyarakat terutama bagi kaum muda dan masyarakat yang kehidupannya masih menengah kebawah.

“Itu sebab utamanya kenapa saya bertekad untuk menjadi wakil rakyat di NTB, karena masih banyak Pemuda dan masyarakat menengah kebawah yang masih kesulitan mendapat peluang untuk bisa hidup dan memperbaiki kesejahteraannya,”tegasnya.

Sebagai Anggota wakil rakyat yang baru tentu ia bersama partainya akan membangun komunikasi dengan mengumpulkan partai-partai yang sevisi misi dan sejalan untuk mengupayakan Koalisi, sehingga usaha untuk memperjuangkan Rakyat bawah akan lebih muda terealisasikan.

“Kami tentu akan membangun koalisi dengan beberapa partai untuk memudahkan pelaksanaan tugas -tugas kita sebagai wakil rakyat. Dengan partai manapun kami siap berkoalisi asalkan kita sejalan. Sejauh ini sudah ada terlihat beberapa partai yang sepertinya bisa kita jalan bersama untuk mewujudkan visi misi kita,”ucapnya tegas. (Adb)